



Nombre del alumno: LGDT. Lucero Suleyma Coronel Guillén

Nombre del profesor: Yaneth Fabiola Solorzano Penagos

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia: Seminario Integrador II

Parcial: 1er

Grado: 4to cuatrimestre

Grupo: A

Ocosingo, Chiapas a 08 de Octubre de 2022

Análisis y discusión de resultados

En el siguiente documento se encuentra información importante que deben tomarse en cuenta para realizar un proyecto de tesis o en su caso, un proyecto en el cual se realiza una investigación documental de manera cuantitativa o cualitativa, esta es con el afán de tener un estudio cimentado en lo documental.

También cabe mencionar que hay que justificar el porque y el para que del estudio por lo que es importante que en la parte de los antecedentes se den a conocer las ideas claras para llegar a la conclusión de que es necesario realizar dicho proyecto, de estos dos puntos que se han mencionado es indispensable que se tomen en cuenta distintas características que serán descritas más adelante, por otro lado estas características ayudaran a los lectores a entender el mensaje que el escritor quiere brindarles, otro de los puntos importantes que hay que tomar en cuenta es la utilidad y vinculación en este apartado se toma en cuenta los programas, formaciones académicas y la sociedad que participara en el estudio que se realizará.

Se sabe que cuando se realizan un proyecto es necesario planear dichas actividades que ayudaran a la ejecución del estudio, por lo tanto, es necesario ver las herramientas que serán necesarias, además de todo aquello que sea de suma importancia utilizar en la realización del mismo, de manera detallada se presentará en alguno de los apartados que se describirán a continuación, y sin más preámbulos se comienza con lo siguiente.

En el apartado de los antecedentes siempre hay que realizar una investigación con todos los puntos necesarios para describir el objeto de estudio, cabe mencionar que este puede venir de diferentes autores, además de que aquí pueden encontrarse incluso con información de que si alguien más ya se dio a la tarea de investigar con anterioridad y no concluyo con el tema o algo que tenga similitud con la misma, otro de los puntos que se toman en cuenta al momento de elaborar los antecedentes, es que la redacción sea clara y precisa, además que en el momento de hacer la interpretación se deben tomar en cuenta los siguientes puntos, la información debe de estar agrupada en variables de estudios que permitan facilitar la redacción, el segundo punto importante es se debe leer la información y sintetizarlo de tal manera que cubra la información como el autor del cual se toma la información, año de publicación etc. Después de tener una buena redacción con respecto a los antecedentes, viene la justificación del porque y para que se llevara a

cabo la investigación, puesto que se sabe que cuando un estudio de investigación se realiza, debe de ser sustentado el porque se hará, y se subdivide en etapas que ayudan a la mejor comprensión del mismo, por ejemplo el inicio de una investigación es dar a conocer la situación de manera concreta, después de ello plantar la problemática basada en lo que se encontró, de tal manera que se pueda remarcar la importancia y necesidad del estudio, al final de ello debe contar con aspectos teóricos, prácticos y metodológicos.

Dicho de otra manera, cuando se describe el apartado teórico, deben de tener lo mas relevante en los estudios documentales que existen de distintos autores de tal manera que se amplie el conocimiento y se requiera de generar un conocimiento con panoramas amplios. Se vuelve también justificación practica porque el proyecto propone una estrategia con la cual los conocimientos sean validos y confiables. No obstante, es necesario que esta justificación sea delimitante en cuanto al tema.

El otro apartado es de la utilidad y vinculación, donde se toma en cuenta toda la información académica, profesional, la investigación científica de tal manera que todo esto se vincule con la sociedad y facilite el manejo y estudio del proyecto, puesto que también existen programas que ayuden a dichas actividades que se unan y quieran lograr un objetivo en común.

Como ultimo paso esta la planeación del problema o investigación, es de suma importancia la realización del mismo, porque con la planeación correcta se alcanzarán a delimitar el problema, la hipótesis y los objetivos de estudios, también establecer procedimientos y lineamientos, además de orientar y eliminar todas aquellas actividades que necesiten duplicar esfuerzos, por ultimo para planear se puede realizar un cronograma de actividades que permita observar de que manera se realizaran cada una de ellas.

En el apartado de la planeación se encuentra la definición del problema, la cual como se menciono anteriormente debe delimitarse con claridad y exactitud, esta debe contestar al porque, quien, quienes, donde, como, cual, cuales, cuantos y cuando. En esta misma deben tener aspectos como el tipo, sociedad o comunidad de estudio, precisar la región en la que se elaborara y el periodo de estudio.

También la formulación de su hipótesis, que esta es reconocida como el motor porque es donde nace el intento de resolver el problema. Cabe mencionar que la hipótesis cuenta con una parte del problema.

Otra parte importante de la planeación es la determinación del marco teórico, en donde se toma en cuenta estudios ya realizados pero que no han cubierto o alcanzado el logro, también apartados teóricos de diferentes autores, al final de cada uno de los puntos que dan los autores se cita el autor con formato APA. Además de las características mencionadas, se deben tomar en cuenta que los textos deben ser escritos en tercera persona, no utilizar citas con mas de 50 palabras, no realizar citas consecutivas y en un párrafo no exceder a 10 líneas.

En el apartado de los objetivos deben realizarse el objetivo genera, y los específicos, en donde el primero debe expresar termines genéricos y amplios. Y en las especificas expresan de mayor detalle, y pueden ser de tres a cuatro específicos.

El siguiente apartado es el de conclusiones donde se puntualizan todos los resultados obtenidos de manera general. Existe también el apartado de anexos el cual se toma en cuenta siempre y cuando existan, además de las referencias o bibliografías las cuales deben ser citadas en formato APA y en orden alfabético.

En los métodos y técnicas pueden ser utilizados en este tipo de investigación son el analítico, inductivo o deductivo y sus técnicas dependerán del método, por ultimo el cronograma debe presentar la secuencia de las actividades, además de incluir el tiempo de realización de la misma.

En conclusión cuando se realiza un proyecto, es necesario tomar en cuenta cada uno de los aspectos que se mencionaron con anterioridad para que de esta manera conforme se vaya desarrollando, se tenga coherencia además de un buen entendimiento para los lectores, se sabe que el tener un proyecto no es algo que se realiza de una a dos días, ni mucho menos que es la participación de solo una persona, así, que cuando una persona decide hacer un trabajo de este tipo, es indispensable tomar en cuenta y realizarlo de la mejor manera para que este tenga y obtenga los objetivos que se plantean desde el momento de su redacción.

Bibliografía

Blaxter, L . , Hughes,C. y Tight,M. (2004). Cómo se hace una investigación. México D.F. : Gedisa

Botta, M. (2007).Tesis, tesinas, monografías e informes: Nuevas normas y técnicas de investigación y redacción. (2a. ed.). Buenos Aires: Biblos.

Eco, U. (1996). Cómo se hace una tesis: técnicas y procedimientos de estudio, investigación y escritura. Barcelona: Gedisa.

Fragnière, J.P. (1996). Así se escribe una monografía. Buenos Aires: Fondo de Cultura Económica.